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新竹高中的校園環境和我預先設想的，相差甚遠；校園乾淨、校地廣大、種著許多花草樹木、

環境甚是優美。從首先出來帶領我們的學務主任到帶領竹中班聯的指導老師，都很謙和有禮、

對我們都很照顧。 

在活動進行間，雖然有些緊張，但不論是從第一

位上台的佰八學長、或跟我們同桌進行討論的佰

十學弟、及最後上台佰玖同屆，他們的臺風、講

題、口吻，都十分流利完整且感覺的出是經過充

分準備的，這都是我缺乏病需要多加學習的。 

他們在進行口頭報告時，不僅僅是說出他們覺得

需要改進或是不足的地方，他們也同時舉出實例，

讓不是竹中在校生的我們能更進一步的理解他們

所面臨的難題及處境，而不是挑出一堆毛病，卻

沒有想法能夠著手去解決。進行分組討論時，更令我驚豔的是，高一的這些同學，不但能提出

想法，他們甚至能拋出問題給我們，讓我們用問答的方式說出我們的看法或見解，這點不得不

讓身為高二生的我感到佩服；上台報告時，他們也能侃侃而談，明確的傳遞他們所想要表達的

給在座的所有人，不會像我一樣，容易怯場、以致無法清楚的告訴聽眾們我希望他們知道的事。 

感謝老師這次的帶領，我在這次的經驗看到了很多也學習到很多，在南大附中的同學間無法得

到的寶貴經驗，希望自己可以從這次的活動學到更多我不足和需要多加改進，也希望下次還能

有機會不論是我們再去到別人的學校或是

其他學校到我們這裡近交流及認識，讓我

們得到更多寶貴的意見及看法，讓不論是

我們或其他學校能夠在面對各自學生自治

組織面臨問題時，能夠更成熟完美的解決、

更圓融冷靜的應對，改變學生對我們以往

的不信任及攻擊、讓他們知道我們能做得

很好很成功。 


